

Liebe Mondkinder

Leider können wir uns zurzeit nicht sehen, weil Kinder nicht in den Kindergarten oder in die Schule dürfen. Wir hatten noch soooo viel vor mit euch!

Jetzt ist es aber wichtig zu Hause zu bleiben, damit andere Menschen nicht krank werden!

Wir vermissen euch sehr und freuen uns, wenn ihr wieder zu uns in den Kindergarten kommt!

Zu Hause spielen ist gerade das allerbeste was ihr tun könnt.

Nutzt die Zeit für euer Lieblingsspiel, malt ein Bild oder einfach mit Mama, Papa, Schwester oder Bruder zusammen zu sein!

Falls euch die Ideen ausgehen, haben wir für euch einen Regenbogen zum Ausmalen dazugelegt.

Diesen könnt ihr an euer Fenster kleben und jedes Kind das daran vorbeigeht, weiß, dass es nicht alleine ist!!



Wenn euch das Hände waschen irgendwann mal langweilig wird,

dann lasst euch von Mama, Papa oder Bruder und Schwester einen  auf euren Handrücken malen. Wenn dieser am Abend verschwunden ist und ihr fleißig „Happy Birthday“ gesungen habt, dann habt ihr alles richtig gemacht!!

Wenn wir wieder zusammen sind, gibt's ein großes Gruppenkuscheln!!

Liebe Grüße an euch und eurer Familie und passt gut auf euch auf!!

Eure Sebi, Nilgün, Marga und Moni